
ПРАВОПИСАНИЕ 
СУФФИКСОВ 
-ЧИК -, -ЩИК- ;
-ЕК-, -ИК_
В 
СУЩЕСТВИТЕЛЬНЫХ



ПРАВИЛО
� В суффиксе существительных -
чик (-щик) после букв д-т,з-с и 

ж пишется буква ч.В 
остальных случаях пишется 

буква щ.
� СмаЗчик (смазать).

� КамеНщик (не на д-т,з-с,ж).



    Правописание суффиксов 
имен существительных    -ЕК-, -ИК- 

                                                   измени слово
гласный

               ВЫПАДАЕТ                                      НЕ ВЫПАДАЕТ
 

                       

ЕК
замочЕК – замочка
сыночЕК - сыночка

ИК
ключИК – ключИКа

шалашИК - шалашИка


